

「医療専攻」便り

三条東高等学校 Vol.1(平成28年6月14日)

●医療専攻開講式 4月21日(木)16:15~17:05

三条東高等学校では、本年度の2年生より"医療従事者"を目指す「医療専攻」が本格スタートし、その第一期生40名が、決意を新たに開講式に望みました。



開講に当たり倉嶋校長よ り「先頭を走る誇り、気



概を持ち続けて欲しい。」などの激励のことばをいただきました。その後、籾山先生より年間計画や講座の説明が行われ、 選択者それぞれが、志望する職業や動機、講座で身につけたい ことなどをレポートにまとめました。

●医療専攻講演会① 5月17日(火) 14:55~15:50

新潟大学医歯学総合病院の看護師の渡邉恵美子さんと山田彩海さんをお迎えし、「看護を 志すものとしての心構え・看護師としての仕事」と題して御講演をいただきました。お二人 とも三条東高校の卒業生であり、それぞれ自分の実体験などを含めたお話をいただきました。



渡邉さんからは、「看護」「看護職」とは、その人らしく生を全うできるよう、身体的・精神的・社会的に支援すること、看護の機能は患者を「助ける」ことなどの御講演をいただき、看護職につくための具体的方法や看護職の種類、常に勉強し続けることの必要性など、看護職に求められる資質について、具体的なお話をいただきました。

山田さんからは、高校卒業後に医歯学総合病院に勤務するまでの経緯や、病院内での所属部署での具体的な経験談などをお話いただき、患者さんだけでなくその御家族の方々との関わりも看護師の仕事のひとつというお話をいただきました。

★今後の予定

6月16日(木)学習会①「適性を知る」

6月21日(火)学習会②「医療系職業研究」

7月 4日(月)講演会②「今、保健医療福祉の専門職に求められるもの」